

岩国小学校だより

令和3年(2021年)1月8日

1月号

岩国市立岩国小学校

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、今まで、これほど不安を抱えて新年を迎えたことはなかったように思います。新型コロナウイルスの脅威が衰えない中、気を引き締めて新たな年を迎えることとなりました。学校では、子どもたちが少しでも明るく安心して学べるよう、職員一同工夫と配慮を続けてまいります。

このような困難かつ先の見えない状況におかれ、だれもが疲弊し、元気がなくなっていますが、この困難から何を学ぶことができるかを考えることで、重い足を進める力を得られるのではないかと思います。行動が制限を余儀なくされているからこそ、身近な家族や友人とのつながりを大切にし、学校や地域でのかかわりを見つめなおしていくことで、生きていくための新たな知恵を身につけることができると考えます。

子どもたちが、前を向いて着実に成長していける学校であるよう努めてまいりますので、保護者や地域の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



ふれあい週間

12月1日(火)～7日(月)を「ふれあい週間」として、給食時間に校内テレビ放送で、各学年や各学級の日頃の取組を、紹介し合いました。教科等で学習したこと、社会見学や修学旅行の様子などを動画にまとめて発信しました。

例年は、各教室で行われる出し物で交流する集会活動「ふれあい集会」を11月の参観日に実施していましたが、コロナウイルス感染予防のため、内容を変更して行いました。

このふれあい週間を企画した運営委員会がまとめた活動の振り返りからは、各学年のよさを伝えるメッセージに加え、「全校の様子がよく分かった。」「新しい学年を迎える楽しみにつながった。」「各学年の日頃の様子がよく分かった。」といった子どもたちの感想が見られました。



2年生では、生活科で育てている岩国赤大根や錦帯白菜について世話の仕方や料理の方法などを紹介した学級もありました。



3年生は体育科の時間に学習した「ブルルポール」のルールについて説明し、一緒にやってみようと全校に呼びかけました。

募金活動の報告

12月に、児童会活動で募金活動を行いました。たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

- 日本ユニセフ協会へ 9,526円
- 日本赤十字社へ 6,299円



書き損じはがき等の寄付のお願い

書き損じはがきや、未使用のはがき・テレホンカード・クオカードを引き続き募集します。

ご協力いただける方は、学級担任にお渡しください。